

# *Arriba Nicaragua a un nuevo aniversario de su Revolución Sandinista*

---



Por María Josefina Arce

Con una economía cada vez más pujante, que en los últimos años ha mantenido un sostenido crecimiento para beneficio de toda la población celebrará este miércoles Nicaragua el 38 aniversario de su Revolución Sandinista.

Un hecho histórico que marca un antes y un después en el país centroamericano, pues reconocidos son los avances del Frente Sandinista de Liberación Nacional durante su primer período de gobierno, entre 1979 y 1990, y en el actual mandato, iniciado en 2007.

Recordemos que en el primer período gubernamental, iniciado tras el triunfo de la Revolución Sandinista, Nicaragua llevó a cabo una campaña de alfabetización a lo largo y ancho del país y otras iniciativas educativas encaminadas a disminuir el analfabetismo y garantizar a la población este derecho humano.

Es así que se estableció la enseñanza gratuita a todos los niveles, se otorgaron becas y se construyeron nuevas escuelas, al tiempo que el gobierno sandinista destinó cuantiosos fondos a ese sector.

También se registraron avances en la salud como la implementación del Sistema de Rehabilitación para discapacitados de guerra y población civil, con el objetivo de integrarlos de manera normal a la sociedad, al tiempo que se impulsaron Campañas de vacunación e Higiene Ambiental.

A partir de 2007 con el retorno a la presidencia de Daniel Ortega se ha transformado Nicaragua, con un positivo crecimiento económico, que se debe al dinamismo que ha experimentado el país en comercio e inversiones, en la agricultura y el sector pecuario.

En el plano social múltiples son los logros que exhibe en la actualidad la nación centroamericana, que ha hecho de la lucha contra la pobreza uno de sus objetivos esenciales.

Programas sociales y de ayuda a los sectores más vulnerables como las mujeres han posibilitado que en la actualidad muchas familias cuenten con los recursos necesarios para llevar una vida digna.

En estos años ha avanzado Nicaragua en la salud y la educación, en la construcción de carreteras y caminos, en las políticas productivas, en los derechos de la juventud y, sobre todo en el protagonismo del pueblo.

Gracias a la voluntad política del gobierno de construir un nuevo país para todos es desde 2009 Nicaragua Territorio Libre de Analfabetismo, al tiempo que ha recibido el reconocimiento internacional por sus campañas de inmunización y su programa de atención sanitaria a la población.

De hecho, las últimas encuestas revelan que casi el 74 por ciento de las familias nicaragüenses apoyan en general la gestión del ejecutivo, mientras el 74,8 por ciento de los entrevistados considera que el país ha progresado en los últimos seis años.

Los nicaragüenses en su gran mayoría apoyan el modelo de diálogo, alianzas y consensos que impulsa el gobierno con el sector privado y los trabajadores y que ha posibilitado el avance del país.

El Frente Sandinista de Liberación Nacional, la principal fuerza política del país, cuenta con simpatía de 51,5 por ciento, y es a la vez el partido que más confianza genera entre las familias, con el 60,3 por ciento, dada su preocupación y gestión a favor de todos los nicaragüenses, que celebran un nuevo aniversario de la revolución en una Nicaragua digna y soberana.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/135811-arriba-nicaragua-a-un-nuevo-aniversario-de-su-revolucion-sandinista>



**Radio Habana Cuba**